



学校教育目標 やさしく かしこく たくましく

令和3年度

令和3年6月30日(水) 児童数189名

北小だより

No. 3

熊谷市立江南北小学校 校長 清水 愛子

初夏。ホタルが美しく強い光を放ちながら飛び交っています。ゲンジボタルが自生する豊かな自然に囲まれた、ここ江南で「熊谷ほたるを保護する会」は子供たちにはたるを繋いでいくために10年前に発足したそうです。

ほたるは水がきれいな場所を好み、エサとなるカワナナが豊富なことなどが重要であることから、ほたるの住める環境の保全と啓発に力を注いでくださっています。

私どもも、本校での教育活動を子供たちのよりよい将来に繋げていくために、教育環境を整え、よりよい授業の実践に励まなければと、ほたるの光を見つめ、その活動に思いを馳せながら考えているところです。

あと3週間で長い休みに入ります。その前のまとめとして、これまでの成長を示し、これからの行く先を支えていけるよう努めます。今後ともご協力をお願いいたします。

今月の生活目標
正しい言葉づかいをしよう

陸上フェスティバル 6月3日(木)

熊谷市陸上フェスティバルが好天の中、熊谷市文化公園競技場で開催されました。

4月末から始まった練習に音をあげることなく、6年生全員が最後まで諦めず健闘し、大活躍しました。結果は次のとおりです。

(入賞者のみお伝えします)

Table with 3 columns: Distance, Rank, Name. Includes 100m, 60mハートフル, 走り幅跳び, 走り高跳び, 800m, リレー女子中規模校.

プール開き 6月7日(月)

体育館開催と例年にない形でプール開きを行いました。水泳は命に直結する学習ですので、水泳の時間の約束を確認しました。今お子さんたちは、約束を守って楽しく安全に学習を行い、よりたくさん泳げるように頑張っています。

避難訓練・引き渡し訓練 6月17日(木)

地震を想定した避難訓練に続き、災害時に学校にいるお子さんをご家庭に引き渡す訓練を実施しました。災害は、いつ、どこで起こるか分かりません。

ぜひこの機会にお子さんとの避難行動の仕方等についてよく話し合ってみてください。

林間学校 6月18日(金)

5年生が林間学校として赤城山に行ってきました。今年残念ながら日帰りとなりましたが、よいお天気の中、地蔵岳登山の後、小沼、覚満淵を散策後、大沼のお店でお土産を買って、笑顔で帰ってきました。

5年生田植え 6月28日(月)

学校の南側にある大場さんの田んぼに、大場さんに教えていただき、5年生が田植えをしました。秋には、稲刈りも予定しています。

初めて体験する子が多く、戸惑いを見せながらも頑張って取り組んでいました。体験を通して、田植えの大変さを体で感じ、「お米が食べられることに感謝なきや。」と話していました。



Calendar table for July with columns for Day, Day of Week, and Event. Includes events like '認知症サポーター講座 5年' and '特別日課 (16日まで)'.



※7月5日~16日の特別日課期間の下校時刻
5時間の場合14:30 6時間の場合15:20

8月の予定

- 6日(金)英語教室(希望者)
1~3年生8:30~9:30
4~6年生10:00~11:00
20日(金)全校登校日3時間 11:30下校
28日(土)PTA奉仕作業 予備日29日(日)
30日(月)授業開始3時間 11:30下校
31日(火)3時間 11:30下校

